



El Aeropuerto de Zaragoza recibe a más de 600 estudiantes durante el curso 2024-2025

- **Alumnos y alumnas de infantil, primaria, educación especial y Formación Profesional han conocido de cerca las instalaciones aeroportuarias**
- **Además, se han realizado dos visitas institucionales de la FIFA y de una delegación de la Comisión Europea**

27 de junio de 2025

El Aeropuerto de Zaragoza ha recibido a más de 600 alumnos y alumnas durante el curso académico 2024-2025. Los estudiantes procedían de más de 15 centros educativos diferentes de Zaragoza y de otras localidades como Pinseque o Calahorra. Estas visitas se organizan en el marco del compromiso social de Aena para dar a conocer de primera mano los aeropuertos de su red, sus instalaciones y su funcionamiento diario.

Para el alumnado más joven (infantil y primaria), las visitas consisten en familiarizarse, de forma sencilla y cercana, con el funcionamiento del aeropuerto. Los niños y niñas realizan un recorrido en el que conocen la importancia del panel de salidas, los mostradores de facturación, la diferencia entre el “lado aire” y el “lado tierra”, las partes de un avión y el papel clave de los diferentes trabajadores del aeropuerto como los señaleros o los bomberos.

Las visitas realizadas por estudiantes de Formación Profesional tienen un carácter más enfocado al futuro laboral que ofrece el Aeropuerto de Zaragoza, con una charla técnica en la que se explica la operativa de carga del aeropuerto y una visita a la plataforma para observar de primera mano el trabajo diario, así como una visita a las terminales de carga.

Además de estas visitas de formación, en el Aeropuerto de Zaragoza también se han realizado de dos visitas institucionales: de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA) y de una delegación de la Comisión Europea. Entre las dos, casi 60 personas pudieron comprobar cómo se organiza y ejecuta la operativa de carga en el día a día.